

Wer hat's gesagt?

Ordne die Aussagen richtig zu

Schülerinnen und Schüler¹ setzen sich mit den Aussagen zweier Personen auseinander.

Zu Beginn werden die beiden Personen vorgestellt:

- **Reparateur Herr Alleskönnner:** Er ist gelernter Kfz-Mechaniker und liebt es, Elektrogeräte auseinander- und wieder zusammenzubauen. Er repariert leidenschaftlich gerne. Und nicht nur, um die Umwelt zu schonen. Es ist einfach sein Hobby. In seiner Freizeit arbeitet er ehrenamtlich in einem Repair-Café und konnte bisher fast alles reparieren.
- **Verkäufer Herr Großumsatz:** Er liebt es, Elektrogeräte zu verkaufen. Nicht nur, dass er dafür Provisionen erhält. Er ist auch überzeugt von den angebotenen Produkten und Dienstleistungen und möchte den Käufern das Leben erleichtern. Und natürlich freut er sich, wenn er im monatlichen Ranking seiner Filialkette unter den Top Ten der besten Verkäufer deutschlandweit landet.

Die Aussagen der beiden Herren werden auf DIN A 4 Blättern ausgedruckt. Jeder Schüler erhält eine Aussage.

Im Sitzkreis wird auf den Boden der Zettel mit dem Reparateur Herr Alleskönnner auf eine Seite, der Zettel mit dem Verkäufer Herr Großumsatz auf die andere Seite gelegt.

Reihum lesen die SuS die ausgeteilte Aussage laut vor, ordnen sie einer Person zu und begründen ihre Entscheidung kurz.

¹ Nachfolgend immer mit SuS abgekürzt

Damit haben Sie das
neueste Produkt auf
dem Markt. Sie wollen
doch auf dem neuesten
technischen Stand sein!

Bei Kauf eines neuen
Gerätes haben Sie
5 Jahre Garantie!

Dieses Gerät hat die
Energieeffizienzklasse
A+. Damit leisten Sie ei-
nen guten Beitrag für die
Umwelt.

Wir bieten Ihnen für
den Kauf eine
günstige Finanzierung
an!

Außerdem erhalten Sie
zum Kauf noch einen
Gutschein für Ihren
nächsten Einkauf bei
uns!

Reparieren
lohnt sich nicht!

Ältere Geräte sind
immer schlechter
für die Umwelt!

Eine Reparatur
schont den Geld-
beutel!

Eine Reparatur ist
weniger belastend
für die Umwelt!

Reparieren kann
Spaß machen!

Durch eine Reparatur
bleibt Wissen erhalten
(z.B. wie Elektrogeräte
aufgebaut sind und
funktionieren)!

Erhalt von
Liebhaber-
stücken!

Durch Reparaturen
schafft man ein
Bewusstsein für die
Qualität von
Elektroartikeln!

Man verzichtet auf kritische Arbeitsbedingungen, wie häufig bei industriell gefertigter Massenware!

Hersteller sollten besser kontrolliert werden und Elektrogeräte immer mindestens 5 Jahre halten.
Dafür sollten Hersteller einstehen müssen!

Diese
Kaufentscheidung
werden Sie nicht
bereuen!

Elektrogeräte müssen
reparierbar sein, denn
was man nicht reparie-
ren kann, gehört einem
auch nicht!

Die Massenproduktion für
die Müllhalde muss ein
Ende haben, wegen der
Umwelt und den nachfol-
genden Generationen!

Verkäufer
Herr Großumsatz

Reparateur Herr Allesköninger